Social

Cultivamos flores y sueños con respeto entregando belleza al mundo

En Flores El Trigal creemos en el poder de los sueños de nuestros colaboradores y sus familias, por eso, creamos iniciativas que reflejan nuestro compromiso con su bienestar y desarrollo integral. Durante el 2024, logramos impactar positivamente a cientos de personas a través de diversos programas y actividades.

Olimpiadas Empresariales Plan de Telefonía TIGO: del Oriente: participantes personas beneficiadas. representaron nuestro espíritu deportivo. **Kits Escolares:** Aguinaldo navideño: niños y niñas colaboradores y sus familias recibieron estos kits para celebraron con detalles especiales impuisar su eaucacion. **Plan Padrino Cena de Navidad: 2008** Familias estudiantes apoyados para construir pudieron compartir un su futuro. 'momento especial. Mi Familia Día del Niño

en Mi Empresa: 624 niños **5** familias disfrutaron de sorpresas en su día especial. visitaron nuestra empresa.

CLEI: (Sura): **7** colaboradores avanzaron en sus metas educativas.

Empleados Cosechar: 1.29 colaboradores.

Afiliados al **Fondo de**

Salud para Todos colaboradores cuentan con este beneficio. Kit de Protección Femenina Kits entregados

bienestar de su gente. ¡Sigamos construyendo un 2025 lleno de oportunidades y logros

Estos resultados son el reflejo de una empresa comprometida con el progreso y el

para todos!

Ecónomico

Comunicando con amor.

El amor por lo que hacemos florece en cada detalle. En esta temporada productiva, quisimos resaltar la

esencia de las flores y el esfuerzo de nuestra familia Trigal con mensajes que inspiran y unen. A través de videos y piezas gráficas, recordamos que cada tallo lleva consigo dedicación, compromiso y

pasión.

Trigal.

Entre estas herramientas, Así Vamos, se convirtió en un impulso para nuestra gente, mostrándonos cuántos tallos hemos despachado y animándonos a seguir dando lo mejor de nosotros.

Te invitamos a conocer cada nota que preparamos en esta temporada y a revivir la emoción de nuestro trabajo en equipo en nuestros grupos de WhatsApp y redes sociales.

¡Porque más que flores, cultivamos esfuerzo, alegría y motivacion!

(回) (母) (@floreseltrigal

Hoy comenzamos la temporada

El inicio de una gran temporada.

Francisco Osorno

Apertura del pico:

El Impacto positivo que se debe ver en un



La esencia de nuestro esfuerzo.

Agrega un comentario...

Cápsulas motivantes:

pico productivo como San Valentín Culminamos el primer reto productivo del año, nuestro pico de San Valentín, el cual tiene un impacto positivo en nuestras comercializadoras, esto se da gracias a la dedicación, compromiso y

profesionalismo de todos los colaboradores que trabajan en cada uno de los procesos de Flores El

Este ha sido un periodo clave, donde la eficiencia en la producción, distribución y comercialización son cruciales para que nuestras flores lleguen al destino final y puedan ser entregadas a quienes quieren expresar su amor.

1. Alta calidad de las flores: Las comercializadoras deben recibir de nuestra parte productos frescos, de la más alta calidad, con el surtido y especificaciones adecuadas, garantizando la satisfacción de los consumidores.

el crecimiento del sector floricultor.



Flora y fauna

Ambiental

esta temporada de alta demanda. 3. Mayor capacidad de producción: Trabajar de manera constante permite incrementar la capacidad de producción de nuestras

El éxito de una temporada se debe ver reflejado en:

instalaciones. 4. Trabajo en equipo para un resultado exitoso: El esfuerzo colectivo de cada área, desde la siembra, cuidado de las plantas, hasta el corte y el despacho en poscosecha, es fundamental para alcanzar resultados positivos, que significan eficiencia operativa.

5. Oportunidades comerciales ampliadas: A través de la

consistencia en la calidad y el volumen de producción, las

comercializadoras podrán fortalecer sus relaciones con los

clientes actuales y captar nuevos mercados, lo que se traduce en

2. Cumplimiento de plazos de entrega: A través de una

coordinación y eficiencia se despacha la flor de manera

organizada y oportuna, optimizando la logística, que es crucial en

Cada temporada nos trae nuevos aprendizajes para seguir incrementando nuestras fortalezas, sigamos avanzando para lograr el éxito en nuestros picos productivos.

en nuestras sedes

En Flores El Trigal, el compromiso con la biodiversidad es una prioridad. Nuestras cuatro sedes cuentan con un equilibrio entre producción y conservación:

• 100 hectáreas destinadas a la producción.

hídrico, distribuidas en 14 reservorios.

fortaleciendo los ecosistemas. 25 hectáreas de cobertura vegetal que favorecen la

• 9,3 hectáreas de reservorios que protegen el recurso

Más de 2.000 árboles sembrados en 2024,

Reducción de

Emisiones de CO2

Disminución del 12%

Fertilizantes Sintéticos

Reducción en un 11%, pasando

de 506 a 452 toneladas.

aguijón) y 11 apis mellifera (productoras de miel).



frente a 2023. Uso de Carbón Reducción de 53%: de **1.137 a 538 toneladas.**

nuestro compromiso con el medio ambiente!



250 toneladas.

+16% en aprovechamiento

de residuos, alcanzando las

Aprovechamiento

de Residuos

fotovoltaicos en nuestras sedes Olas, Caribe y Manantiales, consolidando así nuestro compromiso con la energía limpia. Aguas Claras ya está al 100% funcionando con energía solar, un gran orgullo para todos nosotros

Además, iniciamos la generación de energía de la segunda fase del sistema de paneles

Flores El Trigal reitera su compromiso con la sostenibilidad y la transición

hacia un mundo más responsable con el Medio Ambiente.

REDACCIÓN Y DISEÑO - EQUIPO DE COMUNICACIONES